

# Su negocio, en cualquier lugar. Libere el potencial de su PYME con la nube.

Más de 20 años acercando la  
tecnología a la PYME.

# ¿Su servidor local está frenando el crecimiento de su negocio?



## Costes Imprevistos y Alta Inversión Inicial

Los fallos de hardware, las reparaciones urgentes y la necesidad de renovar equipos costosos consumen su presupuesto y generan incertidumbre.



## Riesgos de Seguridad Constantes

Su información crítica está expuesta a ataques (como el ransomware), fallos físicos, robos o incendios, con un alto riesgo de pérdida de datos irrecuperable.



## Acceso Limitado y Poca Movilidad

Su equipo solo puede trabajar de forma eficiente desde la oficina, dificultando el teletrabajo y la respuesta ágil fuera del horario comercial.



## Falta de Escalabilidad

Adaptar la capacidad de su servidor a las necesidades cambiantes de su negocio es un proceso lento, costoso y complejo que limita su agilidad.

# El futuro de su empresa: flexible, seguro y rentable.



## MOBILIDAD

Trabaje desde cualquier sitio como si estuviera en la oficina. Acceso universal y seguro a sus datos y aplicaciones 24/7.



## REDUCCIÓN DE COSTES

Elimine la inversión inicial en hardware y reduzca los gastos de mantenimiento. Pague solo por los recursos que utiliza.



## ESCALABILIDAD

Aumente o disminuya la capacidad de su infraestructura al instante, adaptándose a las necesidades de su negocio en tiempo real.



## SEGURIDAD Y FIABILIDAD GARANTIZADAS

Ubique su empresa en un centro de datos profesional con redundancia eléctrica, protección avanzada contra ciberataques y disponibilidad del 99,9%.

*Migrar sus servidores a la nube ofrece escalabilidad y una mejora en la accesibilidad y el rendimiento.*

# Nuestro Proceso de Migración: Su transición a la nube, segura y sin interrupciones



1

## Paso 1: Consultoría y Auditoría Inicial

Analizamos su infraestructura y necesidades para diseñar un proyecto de migración a medida. Le entregamos un informe técnico detallado para que tome la mejor decisión.



2

## Paso 2: Implementación y Migración Planificada

Nuestro equipo de profesionales ejecuta la migración de sus datos, servidores y aplicaciones de forma segura y planificada, minimizando el impacto en su trabajo diario y evitando paradas de producción.



3

## Paso 3: Mantenimiento y Soporte Continuo

Una vez en la nube, su infraestructura queda protegida con nuestras herramientas de monitorización proactiva 24/7, gestión de copias de seguridad diarias y soporte técnico experto para asegurar la continuidad de su negocio.

# Construyamos juntos su puente hacia la nube.

## Agende su Consultoría IT Gratuita

Hable con nuestros expertos para recibir un análisis sin compromiso de cómo la tecnología cloud puede impulsar su negocio.

[Solicitar Ahora](#)



**Teléfonos:** 93 655 14 49 / 615 56 43 36



**Email:** oter@oterinformatica.com



**Web:** [www.oterinformatica.net](http://www.oterinformatica.net)



**Dirección:** Pg. del Taulat, 234, Barcelona

**Expertos en la transformación digital de la PYME. Confíe en nuestra experiencia.**